
 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA 

 Il giorno 7 del mese di aprile dell’anno duemilanove, alle ore 10.30 

nell’ufficio del Sindaco, ha avuto inizio il previsto Forum sul PUG. 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Alessandro Consiglio, responsabile del Settore Tecnico del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Michele Doto, tecnico comunale. 

Nella mattinata si è effettuata una breve ricognizione della cartografia comunale 

a tema idrogeomorfologico, attualmente disponibile e, si è avviato il riporto su 

cartografia comunale del reticolo idrografico provvisorio fornito dalla AdB, 

necessario per i successivi approfondimenti. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA 

 Il giorno 7 del mese di aprile dell’anno duemilanove, alle ore 17.30 

nell’ufficio del Sindaco, ha avuto inizio il previsto Forum sul PUG. 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Alessandro Consiglio, responsabile del Settore Tecnico del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- Tecnici del luogo: geom. Pezzano Michele, arch. Di Francesco Giovanni; 

Sono presenti  alcuni cittadini: Circolo Donato, Circolo Michele, Roccia Carmine, 

Di Flumeri Gerardo, Villanova Raimondo, Villanova Marco. 

Si è discusso della questione acque piovane (rapporto con linee superficiali di 

impluvio), planimetria tav. 02 serie XI di cui ai primi adempimenti PUTT, ai punti in 

seguito meglio specificati: 

A) linee di importante deflusso di acqua; 

- canalizzare il tratto a monte del canale tra masseria scapato e la SP. 110. 

Tratto già caratterizzato da canale a destra;  

- rendere funzionale il tratto onde evitare deflusso sulla provinciale. 

B) Aree di probabile allagamento con forti pioggie, è quindi necessario creare 

un canale di scolo nel tratto B-B1. 

C) Tratto canalizzato da migliorare (tratto C1-C2); 

- convogliare acque piovane lungo via Roma e zona artigianale nel canale di 

Bonifica a valle. 

Alcuni cittadini hanno rappresentato, durante la discussione che solitamente, 



 

relativamente alle stade rurali, a seguito delle arature, vengono alzati i bordi 

contermini alla viabilità, trasformando queste in linee di impluvio. A riguardo si 

evidenzia l’importanza di mantenere integra detta viabilità. 

Il sig. Tocco Mario, consegna una planimetria che indica la rete di viabilità sul 

territorio almeno fino a dieci anni fa (in giallo la viabilità rurale, in rosa la viabilità 

asfaltata). 

Il sig. Di Flumeri evidenzia l’importanza a riguardo del torrente Cervaro, di 

effettuare una mappatura delle strutture delle proprietà lungo il corso del torrente 

Cervaro. 

L’arch. del Rosso espone le caratteristiche delle zone interessate da cigli di scarpata, 

spiegando la caratterizzazione morfologica del territorio e a seguito di discussione i 

presenti evidenziano l’importanza di conservare l’assetto morfologico del territorio, 

trovando forma adeguata di tutela degli elementi morfologici significativi es. cigli di 

scarpata e che previo studio idrogeomorfologico dovrà guardare con molta 

attenzione a questo aspetto. 

L’arch. del Rosso ha informato i presenti che in data di ieri ha acquisito dalla AdB 

un CD contenente i dati relativi a reticolo idrografico comunale (provvisorio) e che 

lo stesso verrà integrato e valutato nello studio dell’assetto idrogeomorfologico del 

territorio. 

L’incontro termina alle ore 19.30. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 


